
Herr Schulz teilt mit, dass ein Umleitungsverkehr sich noch in der Abstimmung bei der DEGES 
in Berlin befindet. Eine Information an die Stadt Neumünster über die von der Firma gewählte 
Umleitungsvariante erfolgt erst nach der Sommerpause.  
Dem Ausschuss wird über das Ergebnis berichtet. 


